

第2学年だより



# ひまわり

鴻巣市立下忍小学校

令和3年11月30日

## 二学期も残りわずか！

早いもので今年も残り1か月となりました。この2学期の間に、さつまいもほりや持久走大会などの行事を通して、ひと回り大きく成長した姿を見ることができました。

学習や運動に、自分から進んで取り組む姿も多く見られるようになりました。読書の目標50冊以上を超えて、校長先生から賞シールをいただく児童もたくさんいます。自分の目標を決めて頑張ることができるよう、これからも指導してまいります。

空気が乾燥し、インフルエンザが流行する季節でもあります。手洗い・うがい・マスク着用などの感染症対策に引き続きご協力をお願いします。

残り少ない2学期ですが、学習のまとめがしっかりできるよう、担任3人力を合わせて指導してまいります。

## 九九の学習を頑張っています！



かけ算九九の練習にご協力いただき、ありがとうございます。5の段、2の段、3の段、4の段と、暗唱できる児童も増えてきました。ただ覚えるだけでなく、「生活の中で使えるかけ算九九」を目指しています。ご家庭で、並んでいるものや置いてあるものなどをかけ算であらわすことも、学習への意欲付けになります。

現在、どのクラスも6の段の学習に入りました。これからの算数学習の基礎となる「かけ算」を2学期のうちに、全ての段を覚えられるように今後も引き続き指導してまいりますので、ご家庭でもご協力をお願いいたします。



## 学級懇談会を行います。

2学期最後の懇談会となります。お忙しいとは存じますが、ご来校いただきますようお願いいたします。

日時：12月7日(火) 14時35分～15時25分

## 持久走大会応援ありがとうございました！



校内持久走大会を11月25日(木)に行いました。大きなけがもなく、最後まで無事に堂々と走りきることができました。試走から本番当日まで、健康観察カードへの記入やご家庭での子どもたちの体調管理にご協力いただき、ありがとうございました。

12月に入り、金曜のランタイムがなわとびタイムに変更となります。ご家庭でお子さんの使いやすい縄の長さに調節し、12月2日(木)までに名前を書いて持たせるようお願いいたします。